

Nacimiento

Algún día se acabará todo
y ya no veré el sol reflejado en el vidrial
que se encuentra frente a la pizarra,
la primavera ha traído el fin
que acabará con todo.

En las gradas se ve de lejos
el patio
ardiendo por el sol
al lado del gran toldo.

Prendido fuego mi corazón ruega
y anhela por más años
lejos de la encrucijada.

Yo
le pido a Dios,
a cualquier Dios,
volver a ser el niño
que se burlaba de los de Quinto de secundaria
cuando lloraban.

Manuel Ignacio Fernández Luján
Quinto de Secundaria